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COMUNICATO  

COMMISSIONE ALLOGGI DEL PERSONALE DI POLIZIA PENITENZIARIA 

DEL 30 GENNAIO 2019 

 

CARI COLLEGHI, OGGI SI E’ RIUNITA LA COMMISSIONE DI VERIFICA E DELLA SALUBRITA’ DEGLI ALLOGGIO DEL 

PERSONALE DI POLIZIA PENITENZIARIA. 

LA RIUNIONE E’ STATA PRESIEDUTA DIRETTAMENTE DAL DIRETTORE DELLA CASA CIRCONDARIALE DI MILANO DR. 

GIACINTO SICILIANO IL QUALE HA RISCONTRATO CHE LA CASERMA AGENTI OGGETTIVAMENTE VERSA IN SITUAZIONE 

PESSIMA E PER QUESTO MOTIVO COME DIREZIONE SI E’ PREFISSATO DEGLI OBBIETTIVI DA REALIZZARE NELL’ARCO 

DELL’ANNO IN CORSO OBBIETTIVI IL QUALE HA PORTATO A CONOSCENZA SIA IL DAP CHE IL PROVVEDITORE REGIONALE. 

IL DIRETTORE HA RESO NOTO CHE I TEMPI DI REALIZZAZIONE SARANNO LUNGHI MA EFFICACI  INFATTI E’ INTENZIONE 

DELLA DIREZIONE DI INIZIARE NEI PROSSIMI GIORNI  CON LA RISTRUTTURAZIONE DEI LOCALI BAGNI CON 

L’INSTALLAZIONE DI NUOVI WATER E LASCIARE UNA O DUE TURCHE. 

INOLTRE PER  RENDERE PIU’ VIVIBILE LA COLLETTIVITA’ E LUTILIZZO DEI LOCALI COMUNI, LA DIREZIONE HA PROPOSTO 

L’INSTALLAZIONE DI LAVATRICI E ASCIUGATRICI A GETTONE  AL FINE CHE TUTTO IL PERSONALE E NON SOLO CHI HA 

AVUTO LA POSSIBILITA’ DI POTER INSTALLARE UNA PROPRIA LAVATRICE  DI  AVERE COMUNQUE UN SERVIZIO DI 

LAVANDERIA  CHE ATTUALMENTE E’ COSTRETTO A CERCARE ALL’ESTERNO. 

COSI’ FACENDO PORTEREBBE AD ELIMINARE STENDINI SPARSI PER I CORRIDOI E L’ELIMINAZIONE DI TUTTE LE 

LAVATRICI. 

IL SAPPE IN MERITO A QUESTA PROPOSTA HA RIPORTATO AL DIRETTORE CHE DEGLI AGENTI HANNO PROPOSTO ANCHE 

DI COLLABORARE ECONOMICAMENTE PER LE SPESE ELETTRICHE PURCHE’ GLI VENGA CONCESSO LA POSSIBILITA’ DI 

MANTENERE LE PROPRIE LAVATRICI. 

NEL PIANO DEGLI INTERVENTI E’ PREVISTO ANCHE UNA IMBIANCATA  DEI CORRIDOI, INOLTRE SARA’ MESSO A 

DISPOSIZIONE DEL PERSONALE  DELLA VERNICE PER  CHI VORRA DARE UNA RINFRESCATA AI MURI DELLE CAMERE. 

SONO STATI ACQUISTATI SEMPRE PER GLI AGENTI CIRCA 150 NUOVI MATERASSI E NUOVI ARMADIETTI. 

PRESSO IL MAGAZZIONO VESTIARIO E’ STATO RICAVATO DELLO SPAZIO DESTINATO A SPOGLIATOI DOVE ATTUALMENTE 

SONO STATI TRASFERITI DEGLI ARMADI CHE ERANO NEI CORRIDOI, LO STESSO SPAZIO SARA’ RIVISITATO PER UNA 

NUOVA SISTEMAZIONE DEGLI ARMADI IN MODO DA POTER AMPLIARNE LA CAPACITA’ DI  SISTEMAZIONE DI ALTRI 

ARMADI. 



IN MERITO AGLI ARMADI ANCORA PRESENTI NEI CORRIDOI LA DIREZIONE HA FATTO PRESENTE CHE MOLTI SONO 

SCONOSCIUTI NON SI SA A CHI APPARTENGONO, PERTANTO SARA’ FATTO UN CENSIMENTO DEGLI STESSI E OGNIUNO 

DOVRA’ AVERE UN RIFERIMENTO IDENTIFICATIVO DI APPARTENENZA. 

IN MERITO ALLA CASERMA SEMI LIBERI COME TUTTI SAPPIAMO LA STRUTTURA NON APPARTIENE 

ALL’AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA MA E’ DEL COMUNE DI MILANO, QUINDI OGNI INTERVENTO DI MANUTENZIONE 

DOVREBBE ESSERE EFFETUATO DALLO STESSO, MA PURTROPPO NEGLI ANNI ADDIETRO SONO STATI EFFETTUATI 

INTERVENTI DI MANUTENZIONE TAMPONE PERCHE’ NON SI RIUSCIVA A TROVARE UN INTERLOCUTORE DEL COMUNE 

CON LA QUALE POTER CONFRONTARSI SULLE PROBLEMATICHE CHE RIGUARDAVANO LA STRUTTURA DEI SEMILIBERI. 

OGGI FINALMENTE LA DIREZIONE HA COMUNICATO CHE CI SONO STATI GIA’ DEGLI INCONTRI E DEI SOPRALLUOGHI E 

SICURAMENTE I PRIMI INTERVENTI RIGUARDERANNO ANCHE IN QUESTA STRUTTURA I BAGNI COMUNI. 

UN ALTRO INTERVENTO DI INTERESSE COMUNE SARA’ IL RIFACIMENTO DEL CAMPETTO SPORTIVO CON L’ANNESSA 

AREA VERDE E L’NSTALLAZIONE DI UN BARBECUE A DISPOSIZIONE DEL PERSONALE PER AGGEVOLARE LA SOCIALITA’ TRA 

COLLEGHI. 

SI E’ PARLATO ANCHE DELLA RIORGANIZZAZIONE DELLA MOF, E’ INTENZIONE DEL DIRETTORE SETTORIALIZZARE I 

GRUPPI DI MANUTENZIONE PER CANTIERE ESEMPIO: IL GRUPPO DEI LAVORANTI DEDICATI ALLA CASERMA AGENTI SI 

OCCUPERA’ SOLO DEGLI INTERVENTI DA FARE  NELLA STESSA, I REPARTI DETENTIVI AVRA’ IL SUO GRUPPO DI LAVORO 

COSI’ FACENDO  SARA’ DATA CONTINUITA’ NEL LAVORO INTRAPRESO E LA CERTEZZA CHE QUESTO SIA PORTATO A 

TERMINE NEL PIU BREVE TEMPO  POSSIBILE. 

E’ PREVISTO SEMPRE NELL’ANNO IN CORSO LA RISTRUTTURAZIONE DEL SEMINTERRATO DEL 4° RAGGIO OVE VERRA’ 

TRASFERITO IL CASELLARIO METTENDO FINE ALL’INDECENZA INCUI SI TROVANO A LAVORARE I NOSTRI COLLEGHI. 

TUTTO QUESTO E’ STATO PREVISTO IN UN PIANO DI LAVORO CHE DOVREBBE VEDERE REALIZZATO  NELL’ARCO DEL 2019 

SEMPRE CHE CI SIA L’IMPEGNO COMUNE  AL FINE DI RENDERE PIU’ VIVIBILE GLI  AMBIENTI. 

RESTIAMO SEMPRE A DISPOSIZIONE PER EVENTUALI OSSERVAZIONI O SUGGERIMENTI UTILI DA SOTTOPORRE ALLA 

DIREZIONE . 

 

 

 IL SAPPE MILANO SAN VITTORE 

SEMPRE AL TUO FIANCO 

 


